

Nançay

L'artiste peintre et céramiste Montaine Fleurier embrasse l'artisanat en alliant spiritualité et une forme d'animisme, en symbiose avec la nature solognote environnante.

Montaine Fleurier se décrit comme « discrète et secrète », à l'image de la forêt solognote qui l'entoure. Il n'y a donc nul hasard dans sa démarche artistique qui « n'est que le respect que j'ai pour cette nature environnante qui me porte depuis l'enfance ». En ornant les arbres de ses perles de céramiques - à découvrir au prochain Salon Régional des Métiers d'Art à Orléans du 18 au 20 octobre - Montaine Fleurier souhaite ainsi les honorer et non les asservir ou les blesser.

PASSEUSE D'ART

« Je suis très heureuse d'avoir été sélectionnée pour la première fois par les organisateurs de ce salon », s'enthousiasme celle qui est également fresquiste. Entre 2007 et 2009, elle a en effet temporairement fermé son atelier de Nançay pour décorer les murs de l'église Saint-Laurian de sa ville natale sur le thème du tissu, du tissage et du métissage. Son atelier, - L'atelier rouge de Venise -, est situé dans la maison de son enfance, à côté de l'ancien fournil de son père, inventeur du Sablé de Nançay. « Ma famille a toujours eu une sensibilité artistique », confiet-elle. Montaine Fleurier sait aussi se faire passeuse d'art en enseignant notamment au conservatoire de Vierzon. Son univers artistique est ouvert à tous.

LE SALON RÉGIONAL DES MÉTIERS D'ARTS 2024

Le prochain Salon Régional des Métiers d'Art, organisé par la Région Centre-Val de Loire, se tiendra les 18, 19 et 20 octobre au sein de CO'Met à Orléans. Ce rendez-vous incontournable de l'artisanat d'art accueillera près de 140 exposants. Des établissements de formation seront également présents pour informer sur les formations aux métiers d'art dans la région.



rcvl.fr/salonmetiers-arts